

Happy Birthday, Mikroarchäologisches Labor!

- 2019 nahm das Mikroarchäologische Labor am Institut für Archäologien den Betrieb auf, 2025 wurden die ersten mikromorphologischen Dünnschliffe hergestellt – wenn das kein Grund zum Feiern ist!
- Wir laden alle Interessierten ein, das Labor zu besichtigen, sich über aktuelle Projekte zu informieren und anschließend auf den Geburtstag anzustoßen.

Wann: Dienstag, 1. April 2025 (kein Scherz!),
17:30-18:30 Uhr

Wo: Mikroarchäologisches Labor, Ágnes-Heller-Haus, Innrain 52a, 4. Stock, Raum 04A40-04A90

Peter Trebsche, Susanna Cereda, Aydin Abar

